

Capitanes

(23-10-2024).- Kenichiro Hibi...

Esta semana, el presidente de Sony México y Latinoamérica festeja que la empresa nipona de tecnología cumple 30 años de operaciones ininterrumpidas en el País. Además, en breve dará a conocer sus avances tecnológicos en sus divisiones de Home Entertainment, Audio y Digital Imaging.

Celebración centenaria

La compañía tabacalera de origen británico BAT (British American Tobacco) se encuentra de plácemes celebrando su primer centenario de operaciones en México.

Dicha empresa se estableció desde 1924 en Monterrey, Nuevo León, y su CEO global, Tadeu Marroco, no dudó en visitar la capital regia para confirmar que continuará por el camino de innovación a futuro.

En una serie de reuniones privadas con autoridades locales y federales, Marroco, junto con otros miembros de su consejo directivo, confirmó el interés de continuar expandiendo su operación en el País.

BAT tiene los ojos puestos en un futuro sin humo, de manera que los consumidores adultos tengan alternativas para el uso de nicotina de una manera menos dañina que el cigarro convencional.

La empresa tiene el compromiso de alcanzar 50 millones de consumidores de productos sin humo para 2030 y, para 2035, al menos 50 por ciento de sus ingresos provendrán de productos de vapeo y nicotina oral. Ambos productos son 95 por ciento menos dañinos que los cigarros convencionales.

Desde su planta en Monterrey, BAT exporta a 21 países del mundo.

Pulso Económico

México tendrá una agenda abultada para fin de año.

En el frente fiscal, la atención estará enfocada en el Paquete Económico 2025 que prepara el equipo de Hacienda, a cargo de Rogelio Ramírez de la O, mismo que debe presentarse a más tardar el 15 de noviembre. Posteriormente, el Congreso de la Unión tendrá hasta el 31 de diciembre para aprobarlo.

En la agenda de diversos analistas económicos y financieros también está seguir el pulso de las reformas con el coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal, pues se espera que buscarán aprobar dos iniciativas por semana.

El área de Análisis Económico y Financiero de Banorte, liderada por Alejandro Padilla, seguirá con una atención especial el anuncio del Fondo Monetario Internacional (FMI) sobre la Línea de Crédito Flexible y las posibles actualizaciones de las agencias sobre la calificación y perspectiva de México.

La atención también estará en la posible salida de la subgobernadora Irene Espinosa de la Junta de Gobierno del Banco de México (Banxico) el 31 de diciembre próximo, fecha en la que termina el periodo de ocho años en el cargo, que inició en 2017.

En sus perspectivas para el último trimestre del año, los analistas de Banorte destacan que Banxico continuará con los recortes de tasa a pesar de un panorama inflacionario complicado.

De hecho, anticipa dos recortes de 25 puntos base en noviembre y diciembre, respectivamente, lo cual llevaría la tasa de referencia a 10.00 por ciento al cierre de este año.

Nuevo lanzamiento

El unicornio mexicano de tecnología financiera Stori anunciará hoy el lanzamiento de una tarjeta de crédito de marca compartida con la plataforma global de moda en línea Shein, que estará respaldada por Mastercard.

La nueva tarjeta ayudará a resolver problemas de inclusión financiera para compras en línea.

Según la Asociación Mexicana de Venta Online (AMVO), 74 por ciento de los compradores online en México utiliza tarjetas de débito, mientras que 57 por ciento usa tarjetas de crédito.

Stori asegura que su nueva tarjeta tendrá una tasa de aprobación de 99 por ciento, como una medida para que más personas construyan un historial crediticio.

La tarjeta cuenta con la supervisión de la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV), así como la Condusef, y utiliza un modelo de evaluación de riesgo crediticio que incorpora Machine Learning e Inteligencia Artificial para facilitar una evaluación precisa y rápida.

Tanto Shein como Stori, de Marlene Garayzar, buscan cerrar la brecha financiera a través de nuevas opciones de crédito a consumidores no atendidos por los sistemas financieros tradicionales.

capitanes@reforma.com

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:

<https://www.reforma.com/capitanes-2024-10-23/op280667>

Fecha de publicación: 23-10-2024